



El sábado 4 de febrero se llevo a cabo “La Peatonal” de Apóstoles con éxito y gran participación de los ciudadanos. La Belgrano estaba decorada con macetas de palmeras desde la altura de la calle Mitre hasta Maipú, un atractivo que además dividía la calle para que los autos puedan estacionar a 45° y los comercios de gastronomía poner sillas y mesas.

La Dirección de Juventud y la Dirección de Turismo organizaron el evento que convoco a los vecinos a disfrutar una noche diferente y divertida. El escenario de la calle principal de la ciudad fue modificado a fin de convertir a la Belgrano en un verdadero paseo. Desde la instalación de grandes masetas con palmeras en medio de la calzada hasta la ubicación de puestos de feriantes, colonos y artesanos para atraer la vista. También se podía observar a los locales gastronómicos con sus mesas y sillas en las calles para disfrutar del espectáculo: desfile y show de baile.

La propuesta y convocatoria tuvieron una respuesta positiva, las sillas dispuestas para disfrutar el espectáculo estaban todas ocupadas y la calle estaba llena de gente. También estuvieron presentes el Intendente Mario Vialey y su gabinete municipal.

Frente al Espacio Joven, ubicado sobre la calle Belgrano entre Carlos Pellegrini y Maipú, se situó la pasarela. Se pudo apreciar la simpatía de los niños y también de los adolescentes y jóvenes que mostraron la moda de la temporada verano 2012. Distintas casa comerciales de ropa y accesorio colaboraron para mostrar sus productos y que los modelos puedan lucirlos. Entre medio de las pasadas hicieron su actuación los chicos y chicas de “Axe Inspired” con distintos shows de bailes brasileiros.

El lanzamiento de la Peatonal fue un éxito

Lunes, 06 de Febrero de 2012 10:01

Cerca del final del evento la lluvia se hizo sentir y marco el final. Desde la organización agradecieron la presencia del público y ante la imposibilidad de seguir se despidieron hasta la próxima vez para continuar con este tipo de propuestas.

{phocagallery view=category|categoryid=320|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

Fuente: Prensa Municipalidad de Apóstoles